

Las personas mayores del municipio comienzan un programa de natación

El área de Servicios Sociales pone a disposición de los interesados un autobús, que recogerá a los grupos de los diferentes núcleos un día a la semana

M. J. PEDROSA EL EJIDO

Las personas mayores lo tienen más fácil para practicar una actividad deportiva en el municipio de El Ejido. Y es que la concejalía de Servicios Sociales ha puesto en marcha, en las instalaciones de la Piscina Municipal, un programa de natación dirigido a este colectivo.

Esta actividad, que se empezó a desarrollar en colaboración con la empresa gestora de la Piscina Municipal de El Ejido, Elaqua, de octubre a diciembre del pasado año, va dirigido a las personas de edad de los núcleos de población de San Agustín, Las Norias, Santa María del Águila, Venta Carmona, Balerna y Matagorda. De hecho, el objetivo de este programa es acercar las prestaciones y servicios que ofrece la Piscina Cubierta Municipal a los mayores de los diferentes núcleos de El Ejido.

Además, a diferencia de años anteriores en este nuevo periodo el formato de la actividad es el del abono mensual colectivo. Con este tipo de pago, el beneficiario del mismo podrá acudir a la instalación de la piscina de lunes a viernes en horario de 7 de la mañana a 3 de la tarde, y los fines de semana en los horarios de apertura de la instalación por 10 euros mensuales.

Desde Servicios Sociales también se han ocupado de facilitar el transporte a los mayores y se subvenciona un autobús un día



INICIO. Miguel Ángel Barrientos dio la bienvenida a los participantes en la actividad. / IDEAL

por semana a cada uno de los grupos, independientemente de que el abonado acuda a las instalaciones cada vez que pueda por cuenta propia.

Variación

Igualmente, se ha tratado de aprovechar la versatilidad que proporciona la instalación, consiguiendo un programa de actividades muy variado, que consta

de iniciación a la natación, aquagim y aquaerobic. Asimismo, los mayores podrán disfrutar a lo largo de todo el año de la zona spa - que tiene hidromasaje, baño de vapor y sauna - y gimnasio.

Por su parte, el concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de El Ejido, Miguel Ángel Barrientos, ha valorado muy positivamente esta primera fase de la actividad, ya que el grado de satis-

facción de los mayores que la han realizado ha superado las expectativas iniciales. De la misma forma, el edil ejidense se ha comprometido a seguir apoyando este tipo de programas para los mayores del municipio ya que «estos ejercicios ayudan a nuestros mayores no sólo al mantenimiento de una forma física saludable sino que, además, mejora su calidad de vida».

La empresa Dragados elimina los 'vicios ocultos' del Auditorio

MÍRIAM ALCARAZ EL EJIDO

Los trabajos para reparar los 'vicios ocultos' del Teatro Auditorio ya se están llevando a cabo. La empresa Dragados -encargada de la construcción del edificio-, según ha asegurado el edil de Cultura y Protección Civil en el Ayuntamiento de El Ejido, Gerardo Palmero, «ya está trabajando y prácticamente está resolviendo el 100 por cien las diferentes filtraciones que tenía» la infraestructura, que cuenta con tan sólo un año de 'vida'.

Dichas filtraciones se producían principalmente en la planta sótano del edificio. Ahí es «donde estaba el gran problema». Debido a ello, se estaban produciendo una serie de humedades. El principal problema procede, según Gerardo Palmero, de una mala definición en «una serie de bajantes y rasantes».

Casi solucionado

Los trabajos para erradicar este inconveniente se están ejecutando actualmente a buen ritmo y podrían concluir «en una semana máximo», concretó el edil de Cultura y Protección Civil en el Ayuntamiento de El Ejido, dando así respuesta a la pregunta planteada por el portavoz del Partido Popular, José Francisco Rivera, durante la celebración del pleno ordinario que tuvo lugar a principios de esta misma semana, en la que se solicitaba saber en qué estado se encontraba la búsqueda de una solución a los 'vicios ocultos' del Auditorio.

'El Timón' entrega los premios de la asociación en una gala benéfica el próximo sábado

M. J. P. EL EJIDO

La asociación de familiares y allegados de personas con enfermedad mental 'El Timón' entregará los premios de la asociación en la gala benéfica que se celebrará el próximo sábado en la Carpa Municipal de Berja.

El objetivo de los galardones es «el de distinguir a aquellas personas, instituciones públicas o empresas privadas que hayan destacado durante el año 2008 fomentando medidas de apoyo en la mejora de la calidad de vida de las personas con enfermedad mental».

Igualmente, se ha premiado el trabajo de todos aquellos que «han colaborado con la asociación 'El Timón' de un modo altruista, han demostrado una especial sensibilidad hacia el colectivo al que representamos, contribuido a la difusión de nuestra labor asociativa o, en general, han facilitado de un modo u otro la andadura de nuestra entidad», explican desde la asociación.

Este año el premio especial de 'El Timón' 2008, en reconocimiento a la contribución en el campo de la salud mental, ha sido para la Obra Social de La Caixa.

Galardonados

Entre el resto de los galardonados se encuentran en la categoría de institución pública el Ayuntamiento de Berja, en el de empresa privada el Club Rotary y en el de voluntariado Vicenta Barco Montero. En cuanto a la categoría de medios de comunicación, han sido premiados IDEAL El Ejido, Ejido TV y Radio Ejido.

Por otro lado, se prevé que a la gala benéfica asistan alrededor de 300 personas, según han anunciado desde 'El Timón'. Además, durante la cena, que dará comienzo a partir de las 20.30 horas, se realizará un sorteo de material deportivo de la Unión Deportiva Almería y del Club Polideportivo Ejido, así como de una caja de vino de Reserva de Rioja 'Barón de Ley' y una paletilla 'La Calenta'.



MESA. Miembros de la asociación aclararon dudas en el Hospital de Poniente. / M. J. P.

La AECC da información en el día del cáncer

La asamblea local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) informó ayer, día mundial del cáncer, a la población sobre la enfermedad. La jornada se desarrolló en la entrada del Hospital de Poniente, donde miembros de la AECC en El Ejido explicaron a los interesados cómo prevenir el cáncer, así como la importancia de la detección precoz para superar la enfermedad.